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Hallo Leute,
ich wollte nur mal bekannt geben, dass mir Regaine tatsächlich zu helfen scheint.
Mir sind zwar massig Haare ausgefallen und ich muss wohl noch 6-8 Monate warten, bis ich
wieder nen vollen Kurzhaarschnitt tragen kann, aber ich kann auf jedenfall so viel sagen, dass mir
dank Regaine die GHE's wieder
super zugewachsen sind und meine Haarlinie um nen halbem Zentimeter wieder nach vorne
gerutscht sind.
..
Damals habe ich immer einen geraden Ponny getragen und hätte mir nie getraut einen Zopf
nach hinten (mit Pony) zu tragen, da meine GHE's schon blöd aussehen, aber jetzt kann ich mir
meinen Pony lässig nach hinten gelen. Das hatte ich noch nie in meinem Leben getan vorher!
Auch scheint jetzt an den Seiten was nachzuwachsen, wo ich lange keinen Neuwuchs vermutet
hatte. Die Haare sind zwar weiß, dünn und gerade mal 3 mm lang, aber es kommen da so
einige! Und: ich hatte anfänglich ziemlich Angst, da sie pigmentlos rauskamen, dass das jetzt
diese miniturisierten Haare durch die AGA sind, aber...
..ich habe die Entdeckung gemacht, dass die Haare am Anfang scheinbar immer total weiß
rauskommen und dann später Farbe bekommen. Bei einigen längeren Haaren konnte ich das
zumindestens entdecken und hoffe das auch ganz stark für die anderen.   

Ich möchte weiterhin postiv denken und wenn ich nicht positiv denke, dann werde ich den Teufel
tun und hier was posten.

Liebste Grüße
Raubtochter
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